

Cuba y Panamá refuerzan cooperación en esfera cultural (+Post)

Image not found or type unknown



Giselle González, ministra de Cultura y el embajador Víctor Cairo. (Foto: @CairoPalomo)

Ciudad de Panamá, 16 may (RHC) Los Gobiernos de Cuba y Panamá reforzaron la cooperación en la esfera cultural, que promueve el intercambio de artistas, gestores y especialistas en las diferentes manifestaciones.

El protocolo fue suscrito este jueves en la capital istmeña por la ministra del ramo, Giselle González, y el embajador de la mayor de las Antillas en el país centroamericano, Víctor Cairo, precisa una nota del Ministerio de Cultura (Micultura).

Según ese texto, las partes se comprometieron a estrechar la cooperación en diversas expresiones, como el cine y la danza, mediante proyectos en conjunto, donde estudiantes y docentes se beneficiarán de capacitaciones y planes de investigación artística.

Tras la firma del documento, el diplomático indicó que se trata de una visión compartida caracterizada por vínculos marcados en las artes escénicas, en las artes plásticas, en la literatura, en el patrimonio, siendo este documento un compromiso de seguir trabajando a través de un marco legal propicio y reforzar la hermandad.

Por su parte, González destacó que ese convenio es también expresión de la solidaridad, la amistad y el arte que une a ambos pueblos en beneficio de una nueva generación que está ávida de conocimiento y de preparación.

En cuanto al patrimonio, ambas naciones subrayaron la necesidad de incentivar la cooperación entre sus instituciones o departamentos competentes en los campos de conservación, restauración y preservación de bienes culturales, así como el intercambio de información especializada y documentación jurídica.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354907-cuba-y-panama-refuerzan-cooperacion-en-esfera-cultural-post>



Radio Habana Cuba